

## China trifft St. Gallen

**ST. GALLEN.** Vier Studentinnen und ein Student der Tongji University in Schanghai sind seit Sonntag zu Besuch in St. Gallen. Hier arbeiten sie mit sechs Studenten der Fachhochschule an zwei interkulturellen Projekten für Gerberit und Schindler in China. Vor vier Monaten begann die Zusammenarbeit mit einem zehntägigen Besuch der Schweizer in Schanghai. Diese Wo-

che nun werden die Projekte im Umfang von 40000 Franken beendet. «Es sind die ersten Projekte zwischen Hochschulen der Schweiz und China. Der Ansporn und die Herausforderung sind riesig», sagt Delegationsleiter Yao Ming. Die chinesischen Studenten gelten übrigens als die besten von 7000 im Bereich Betriebswirtschaft an der Tongji University.



Chinesische Studenten zu Besuch an der FHS St. Gallen. sas